WEIHNACHTEN FÜR ALLE

Gross und Klein, Alt und Jung, alle sind ganz herzlich willkommen zur Kinderweihnachtsfeier: **Samstag, 24. Dezember, 16.30 Uhr**. Viele freuen sich auf Weinachten, doch einer grossen Anzahl Menschen fällt es schwer, besonders in diesem Jahr, sich auf das grosse Fest einzulassen. Unterschiedliche Gründe sind für diese gemischten Gefühle verantwortlich. Trotzdem, und besonders für die Kinder, ist es ein wichtiges Fest. Ja, auch wegen der Geschenke, und das darf natürlich sein. Denn beschenkt zu werden ist nicht selbstverständlich, und es ist etwas, das wichtig ist für unser Wohlbefinden. Es ist mit ein Grund, dass wir Glück erfahren in unserem Alltag. Das eigene Leben letztendlich als Geschenk zu erfahren, ist ein Teil unserer christlichen Glaubens- und Lebensgeschichte.

Wir freuen uns auf die Geburt von Jesus, auf das Zusammensein und Essen in der Familie, auf die liturgischen Feiern, die Geschenke. Aber die Freude ist, wie bereits erwähnt, dieses Jahr vielleicht getrübt, denn etwas ganz Wichtiges fehlt, nach wie vor. Und genau davon erzählt die Geschichte, die wir im Familiengottesdienst hören werden.

«Di chlini Glogge wo nöd hed welle lüüte», lautet deren Titel.



Warum will sie nicht läuten? Wir können Ihnen und euch versprechen, es wird alles versucht, um dieses Rätsel zu lösen. Die ganze Welt macht sich Gedanken, sucht nach Ideen, um die kleine Glocke zum Läuten zu bewegen. Meistens jedoch erfolglos. Doch wir dürfen uns schon jetzt freuen, die kleine Glocke wird zum Schwingen gebracht. Das Schweigen hat ein Ende. Was bewegt die stumme Glocke? Ein kleiner Tipp: Auch unsere Zeit hofft sehnlichst darauf! Alle Kinder erhalten am Ende des Gottesdienstes ein kleines Geschenk, dieses möchte erinnern, an diesen besonderen Tag, an die Botschaft von Weihnachten. Wir freuen uns auf diesen Gottesdienst und auf Ihr, euer Kommen.

Das Vorbereitungsteam